

SPORT-SEKUNDE

Turin Foto: AFP/Marco Bertorello



Die Radprofis von Ineos Grenadiers um Bob Jungels (Mitte) bei der Teampräsentation für die diesjährige Vuelta am Donnerstagabend auf der Piazzetta Reale in Turin, wo die Grand Tour am Samstag startet. Ein Interview mit dem Luxemburger finden Sie auf Seite 31.

KURZ UND KNAPP

Zweimal Platz 13 bei der Bahn-WM

RADSPORT

Bei den Bahn-Weltmeisterschaften der Junioren im niederländischen Apeldoorn waren zwei luxemburgische Nachwuchstalente, in Begleitung von Nationaltrainer Ryan Jenkins, am Start. Dabei konnte sich sowohl Elena Lopes als auch Lenn Schmitz von der Union Cycliste Dippach für das Finale im „Scratch“, das man als klassisches Straßenrennen in Bahnvariante bezeichnen könnte, qualifizieren. Dabei erreichten beide den starken 13. Platz. (M.N.)

Traditioneller Läufer-Termin

IN WEISWAMPACH

Am Sonntag findet in Weiswampach die 33. Ausgabe des „Lof um Wämper Séi“ statt. Angeboten werden zwei Distanzen rund um den See: 5 und 10 Kilometer. Der Start erfolgt um 10.00 Uhr. Die Kinderläufe finden ab 11.00 Uhr statt. Wer sich noch anmelden will, kann dies über [www.celtic.lu](http://www.celtic.lu) tun. Der Streckenrekord bei den Herren wurde 1999 vom Kenianer Haron Toritich aufgestellt (30:21 Minuten). Bei den Frauen stellte die Kenianerin Catherine Chikwakwa den Rekord vor genau 20 Jahren auf: Sie wurde in 36:44 Minuten gestoppt. (AD)

Wieder Weltrekordtransfer

FRAUEN-FUSSBALL

Ihr Spitznamen „La Maga“, die Magierin, kommt nicht von ungefähr. Mit einem spektakulären Zaubertor rauschte Lizbeth Ovalle bereits im Frühjahr als Social-Media-Clip durchs Internet. Wenige Monate nach ihrem gefeierten Rückwärts-Volleytreffer sorgt die Mexikanerin erneut für Schlagzeilen: als teuerste Fußballerin der Welt. Für 1,5 Millionen Dollar (rund 1,3 Millionen Euro) wechselt die 25-Jährige von ihrem Heimatklub Tigres UANL zum US-Meister Orlando Pride. „Ich komme mit dem klaren Ziel, Titel zu gewinnen und mit dem Verein Geschichte zu schreiben“, ließ Ovalle wissen, als der bereits dritte Weltrekordtransfer dieses Jahres am Donnerstagabend perfekt war. Getrieben wird die rasante Entwicklung auf dem Frauen-Transfermarkt von den USA und England. Erst im Juli war die Kanadierin Olivia Smith für umgerechnet 1,15 Millionen Euro vom FC Liverpool zum Champions-League-Sieger FC Arsenal gewechselt. Und im Januar hatte Naomi Girma Geschichte geschrieben, als der US-Star für kolportierte 1,06 Millionen Euro von San Diego Wave zum FC Chelsea ging. (SID)

Aus für Tonus im Achtelfinale

Bei der Jugend-WM der Bogenschützen im kanadischen Winnipeg ist Lea Tonus im Achtelfinale ausgeschieden. Am Freitag ging es für die FLTA-Athletin, die im Compound in der U21-Altersklasse antritt, in der Runde der besten 16 gegen die Inderin Rajendra Salve, die die Qualifikation auf dem sechsten Rang beendet hatte. Tonus hatte hier am Mittwoch den 22. Platz belegt. Ein schweres Los demnach, denn in ihrem 1/16-Final-Match hatte die Inderin bereits mit 143 Punkten eine starke Leistung gezeigt. Und so ging Salve gegen die Luxemburgerin auch vom ersten Satz, den sie mit 28:27 für sich entschieden hat, in Führung. Diese verteidigte sie dann auch bis zum Schluss und gewann das Duell schlussendlich mit 144:135. Damit ist die WM für die kleine luxemburgische Delegation beendet. Tonus belegt den geteilten neunten Rang, ihre Teamkollegin Kenza Pop war bereits am Mittwoch im 1/16-Finale ausgeschieden und kommt am Ende auf den geteilten 17. Rang. (J.Z.)



Foto: Editpress/Julien Garroy

AXA LEAGUE  
FÉDÉRATION LUXEMBOURGEOISE DE HANDBALL  
LODYSS G.D. DE LUXEMBOURG  
Samedi 30.8.2025  
(15h00) FEMMES  
HB KÄERJENG  
HB DUDELANGÉ  
(17h30) HOMMES  
RED BOYS  
HC BERCHEM  
UM DRIBBEL  
BASCHARAGE  
ENTRÉE : 10 €  
ÉTUDIANTS : 5 €  
MOINS DE 18 ANS : GRATUIT

